



fahrplaner.de



Presseinformation

01.09.2025

Zentral im Netz gebündelt: Alle Infos zur FahrPlaner-App für Niedersachsen und Bremen jetzt auf einer Webseite

Die FahrPlaner-Webseite ist online: Die neu gestaltete Webseite www.fahrplaner.de bündelt alle wichtigen Informationen rund um Niedersachsens und Bremens FahrPlaner-App. Die zentrale FahrPlaner-Webseite macht den Zugang für Nutzerinnen und Nutzer des ÖPNV jetzt übersichtlicher und einfacher. Damit wird künftig in Niedersachsen und Bremen in einer Sprache gesprochen: der FahrPlaner-Sprache.

Niedersachsens Verkehrsminister Grant Hendrik Tonne: „Mit der neuen zentralen Webseite www.fahrplaner.de schaffen wir einen echten Mehrwert für alle, die in Niedersachsen und Bremen unterwegs sind. Ob Bus, Bahn, Fahrrad oder Carsharing – der FahrPlaner vereint alle Informationen auf einen Klick und macht die Nutzung des ÖPNV einfacher denn je. Das ist ein weiterer Schritt hin zu einer klimafreundlichen, digitalen und bürgernahen Mobilität.“

Auch Rainer Couden, Geschäftsführer der VBN GmbH, zeigt sich über die Entwicklung sehr erfreut, denn der Start der Webseite www.fahrplaner.de bedeutet für alle Fahrgäste in Niedersachsen und Bremen: weniger suchen, mehr Orientierung und ein noch direkterer Zugang zu moderner Mobilität. Marcel Puppa, Geschäftsführer der Niedersachsentarif GmbH, ergänzt, dass sich der gemeinsam mit dem VBN im Jahr 2019 eingeschlagene Weg auf eine landesweit zentrale Lösung für digitale Auskunft- und Vertriebssysteme zu setzen, statt viele eigenständige Apps auf den Markt zu bringen, als ausgesprochen richtig erwiesen hat. Dem schließt sich Thomas Zimmermann, Geschäftsführer der VSN GmbH, welche federführend an der Umsetzung der neuen Onlineplattform beteiligt war, an und fügt hinzu, dass die Entscheidung, die VSN-eigene App im Jahr 2023 aufzugeben, um sich ebenfalls

Die bessere Fahrplanauskunft
für Niedersachsen und Bremen



dem FahrPlaner anzuschließen, nicht nur Aufwands- und Kostenersparnis mit sich gebracht hat, sondern insbesondere auch die weitere Stärkung des FahrPlaners Niedersachsen/Bremen.

Mit der einheitlichen Webseite www.fahrplanner.de hat die App mit ihrer beliebten Sympathiefigur Äppi jetzt eine eigene digitale Heimat gefunden. Neben Informationen zur Nutzung und Möglichkeit zum App-Download bietet die Webseite auch eine interaktive Fahrplanauskunft, aktuelle Informationen zur App, zu Tickets und Teilnehmenden sowie einen FAQ-Bereich.

Die bessere Fahrplanauskunft mit allen Verbindungen auf einen Blick und mit allen wichtigen Informationen: Die FahrPlaner-App wurde seinerzeit vom Verkehrsverbund Bremen/Niedersachsen (VBN) initiiert. Heute finden sich in der FahrPlaner-App die Tarife aller Verbünde, Tarifgemeinschaften und Partnerunternehmen aus Bremen und Niedersachsen wieder.

Fahrgäste im öffentlichen Personennahverkehr können über die App u.a. per Smartphone Routen planen und Verkehrsverbindungen in Echtzeit abfragen. Die FahrPlaner-App berücksichtigt Busse, Straßen- und U-Bahnen, Züge im Nah- und Fernverkehr in Niedersachsen und Bremen sowie Taxi-, Bike- und Carsharing-Angebote und den benötigten Fußweg vom und zum Ziel. Ob Einzelticket, Tagesticket, Deutschlandticket oder Niedersachsen-Ticket – mit der FahrPlaner-App finden alle das passende Ticket für jede Verbindung der teilnehmenden Verbünde Verkehrsverbund Bremen/Niedersachsen (VBN), Verkehrsverbund Süd-Niedersachsen (VSN) sowie des Niedersachsentarifs.

Möglich gemacht wurde das Projekt durch die Übernahme aller Kosten durch die Landesnahverkehrsgesellschaft Niedersachsen für das Land Niedersachsen und durch das Land Bremen. Damit wird in den Ländern Niedersachsen und Bremen die Möglichkeit einer einheitlichen Fahrgastinformation geschaffen, die den Nutzern des ÖPNV einen einfachen, intuitiven Zugang zu allen Nahverkehrsangeboten ermöglicht.

Gemeinsame Presseinformation von:



Die bessere Fahrplanauskunft
für Niedersachsen und Bremen

